

Le Mouvement de Résistance Islamique réaffirme que les États-Unis appuient les terroristes



Damas, 9 octobre (RHC)- Le secrétaire général du Mouvement de Résistance Islamique, Hassan Nasrallah, a dénoncé l'appui des États-Unis au groupe terroriste État Islamique pour éviter sa défaite totale.

Dans un discours prononcé dans la région libanaise de la Bekaa, Hassan Nasrallah, a assuré que les États-Unis empêchent le démantèlement total de ce groupe extrémiste dans le but d'impulser un projet ayant pour but de vaincre l'Iran et ses alliés.

Il a également déploré la mort de combattants et les souffrances qu'elle cause à leurs proches mais il a relevé que la lutte contre les fondamentalistes est la seule façon de changer l'équation élaborée par Washington et Tel Aviv.



Radio Habana Cuba